

# *Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela recibe orden de la paz*

---



Caracas, 3 oct (RHC-PL) El ministro de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Nestor Reverol, condecoró a la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) con la orden de la Paz, creada por el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

El funcionario otorgó el reconocimiento en una sesión de la ANC sobre seguridad ciudadana, en la cual también entregó 82 propuestas para afianzar la paz alcanzada en el país sudamericano tras los comicios del 30 de julio.

Ante los 545 legisladores populares, Reverol señaló también que las políticas en materia de seguridad ciudadana están dirigidas a neutralizar los planes desestabilizadores promovidos por la derecha contra la democracia y la soberanía de la nación.

De igual modo, abogó por la restauración del sistema de justicia para ser más rigurosos en hacer cumplir la ley con vista a la seguridad del país y de los venezolanos.

Reverol apuntó que en materia delictiva, Miranda es el estado con mayor número de hechos que se

registran en el país.

Expuso que en ese territorio, de gobernación opositora, ocurre el 18 por ciento de los homicidios y el 58 por ciento de los secuestros de Venezuela.

Informó que junto a Miranda, en el Distrito Capital, Aragua y Carabobo se concentran el 90 por ciento de los secuestros; sin embargo, precisó que ya se encuentra en curso un plan de seguridad para contrarrestar la incidencia de ese delito.

Por otro lado, indicó que 'recientemente se ha incrementado la escala salarial a todas las policías estatales y municipales' para estimular al funcionario de seguridad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143280-asamblea-nacional-constituyente-de-venezuela-recibe-orden-de-la-paz>



**Radio Habana Cuba**